

# *La police paraguayenne enquête sur le meurtre d'un journaliste*

---



La Havane, 8 sept. (RHC)- La police paraguayenne a annoncé ce mercredi le déploiement de forces spéciales à la recherche du meurtrier du journaliste Humberto Coronel.

Ce dernier a été abattu par balles mardi près de la station de radio où il travaillait dans la région de Pedro Juan Caballero, dans le nord du Paraguay.

Nous avons mobilisé nos meilleures troupes et nos moyens techniques pour identifier l'auteur du crime a déclaré le commissaire de police Gilberto Fleitas, à la radio ABC Cardinal.

Le bureau du procureur a indiqué qu'il allait enquêter sur deux agents de la police nationale qui se trouvaient à proximité de Radio Amambay, où travaillait le journaliste, au moment du meurtre.

Ces agents, qui sont déjà à la disposition du ministère public, seront "les premiers à faire l'objet d'une enquête" pour expliquer pourquoi ils n'ont pas réagi, a déclaré Gilberto Fleitas.

La vidéo d'une caméra de sécurité montre le moment où l'agresseur tire plusieurs coups de feu sur la victime depuis une moto.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/298651-la-police-paraguayenne-enquete-sur-le-meurtre-dun-journaliste>



**Radio Habana Cuba**